



こころす

令和7(2025)年 2月号 宝塚市立長尾南小学校 校長 井上秀清



もうすぐ「立春」 ～ 残りの日々を大切に ～

新しい年がスタートして早1ヵ月が過ぎ、3学期もあと2ヵ月となりました。6年生は様々なことが小学校生活の最後となり、中学校への大きなステップとなります。仲間との思い出をいっぱい作り、長尾南小学校で学んだという誇りを持って中学校に進学してほしいと思います。他の学年も進級に向けたまとめの時期です。残り少ない3学期を大切に過ごしてほしいと思います。



さて、寒い日が続いていますが、立春も間近になり、校庭の木々の芽も少し膨らみはじめ、確実に春が近づいていることを感じるこの頃です。しかし、まだしばらくはインフルエンザ等の流行が心配されます。学校でも、うがいや手洗い、教室の換気等を指導していますが、ご家庭でも体調管理には十分にご留意ください。

■ 図工展「みなみっ子アしあト展」を開催中です！

今年度の図工展「みなみっ子アしあト展」を、1月30日(金)～2月1日(土)に体育館で開催しています。子どもたち一人ひとりが、自分の感じたことや想像したことを平面や立体に表現しながら造形活動に取り組みました。どの作品も、子どもたちの思いがいっぱい詰まった力作ばかりで、子どもたちの空想力や想像力が感性豊かに表現された作品は、「ものをつくる喜びや楽しさ」があふれ、観る人の心に響いてくるものばかりです。一つひとつの作品に込められた子どもたちの思いを想像しながら、是非、ご来校の上、ご鑑賞ください。



■ 『笑う門には福来たる』 ～ 笑顔でいるから楽しくなる ～

本校の学校教育目標は「みんなでつくる笑楽校」。いつも子どもたちの「笑顔」があふれ、すべての子どもたちが楽しいと思える学校をめざしています。

子どもたちの「笑顔」は何物にも代えがたい宝物です。保護者の皆様も、これまでの子育ての中で、何度も子どもの「笑顔」に幸せを感じたり励まされたり癒されたり救われたりしてきたのではないのでしょうか。

自分自身にとっても大切な「笑顔」ですが、何と云っても「笑顔」はコミュニケーションに欠かせません。「笑顔」でいるときは心が解放されています。この状態は、相手を受け入れる準備ができているということです。優しさや思いやり、そして、人のために時間を使うこと、人の役に立つことの根源は、「笑顔」にあるのです。大事なことは、「楽しいから笑顔になる」のではなく、「笑顔でいるから楽しくなる」ということだと思えます。『笑う門には福来たる』という言葉も、「笑顔でいるから楽しくなる」ということを表しています。家でも学校でも、いつもにこやかに笑って過ごせば、自然と幸せに包まれます。そんな日々を過ごしていきたいものです。



令和6年度(2024年度)【2月】行事予定

日	曜	学校行事	保健行事	PTA・その他
1	土	図工展		
2	日			
3	月			
4	火	3年校外学習(給食あり) 2年東公民館見学(給食あり)		
5	水			
6	木			
7	金	入学説明会 3年校外学習予備 2年東公民館見学(給食あり) 1年4hまで 13:40下校 3年5hまで 14:40下校		
8	土			
9	日			
10	月	全校朝会		
11	火			
12	水	登校指導		
13	木	5年校外学習		
14	金	クラブ活動 1年4hまで 13:40下校 2~4年14:40下校		
15	土			
16	日			
17	月	性教育出前授業5年		
18	火	参観・懇談(2,3,5年) 2,3,5年 14:40下校		
19	水	1年4hまで 13:20下校		
20	木	食育劇5h スタディ新入生説明会		
21	金	参観・懇談(1,4,6年) 1,4,6年14:40下校 3年5hまで 14:40下校		
22	土			
23	日			
24	月			
25	火	2年5hまで 14:40下校 市内一斉防犯活動		
26	水	6年生をおくる会		
27	木	口座振替日		
28	金	委員会活動 2~4年 14:40下校 1年4hまで 13:40下校		

<来月の予定>

3日(月)5年自己表現力講座 13日(木)地区児童会

17日(月)給食終了 大掃除 21日(金)卒業式 25日(火)修業式